

## **- Election au bureau de l'IARU**

J'ai le plaisir de vous informer que le REF est de nouveau présent au bureau exécutif de l'IARU.

Sylvain Azarian, F4GKR, a été élu comme membre du bureau exécutif.

La présence d'un représentant de notre association à ce comité directeur est la preuve de notre engagement dans la politique de l'IARU en faveur de la promotion de notre activité, tant au niveau de la CEPT que de l'UIT, puisqu'il semble évident qu'au niveau national les choses stagnent.

Cordiales 73, Lucien F1TE, président du REF

Comuniqué officiel

